
 
 
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 

����� 

 
Deliberazione del Consiglio Comunale n. 52 

 

 
OGGETTO:  Comunicazioni. 

 

L'anno duemilaquindici il giorno otto del mese di giugno dalle ore 20,20 in poi in Castelvetrano e nella 

Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio Comunale in data  

01/06/2015  n. 20653, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Presidente Sig. Vincenzo CAFISO. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Livio Elia MAGGIO. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 18 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 29 in carica. 

 
n. CONSIGLIERI pres.  Ass. n. CONSIGLIERI pres.  ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore X  16 D’ANGELO Piero  X 
2 MARTINO Francesco  X 17 BERTOLINO Tommaso X  
3 CAFISO Vincenzo X  18 VACCARINO Salvatore X  
4 BARRESI Piero  X 19 SCIACIA Pietro X  
5 PERRICONE Luciano X  20 ADAMO Enrico  X 
6 VACCARA Antonino X  21 DI MAIO Giuseppe  X 
7 GIURINTANO Nicola  X 22 VARVARO Gaspare X  
8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero X  23 BONSIGNORE Francesco X  
9 CURIALE Giuseppe X  24 SALADINO Giacomo X  
10 CALAMIA Pasquale  X 25 ETIOPIA Giuseppa  X 
11 LA CROCE Bartolomeo X  26 PIAZZA Maurizio  X 
12 ZACCONE Giuseppe X  27 SILLITTO Maria X  
13 DI BELLA Monica  X 28 AGATE Vincenzo X  
14 ACCARDO Gaetano X  29 GIANNILIVIGNI Francesco X  
15 BERLINO Giuseppe  X     
 
La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 

 

 

 



IL PRESIDENTE 
Considerato che alle ore 19,05 era l’unico presente, giusta appello chiamato dal 
Segretario Generale, (all. A) e che il numero dei presenti non rendeva legale la seduta, la 
rinvia di un’ora. 
Quindi alle ore 20,20 invita il Segretario Generale a chiamare l’appello ed accertata la 
presenza di n. 18 consiglieri, giusto allegato “B”, dichiara aperta la seduta e nomina 
scrutatori i consiglieri: Vaccarino, Perricone e Agate. Sono presenti: il Sindaco e 
l’Assessore Stuppia. 
Entrano: Di Bella e Piazza presenti n. 20. 
Il Presidente introduce il primo punto posto all’O.d.G.: “Comunicazioni” , dando lettura 
della propria determinazione prot. n. 19075 del 20/05/2015 (all. C), con la quale ha 
nominato il Consigliere Comunale Francesco Bonsignore componente delegato della 
Giunta per il Regolamento, in sostituzione del proprio Capogruppo Consigliere Piazza. 
La Presidenza, non ha altre comunicazioni da fare. 
Chiedono di intervenire: 
LO PIANO RAMETTA: Sollecita l’Amministrazione ad effettuare la disinfestazione della 
città e delle borgate marinare. Segnala che nella Piazza Scalo di Bruca a Marinella di 
Selinunte la struttura in legno presenta diverse tavole divelte e chiodi che fuoriescono e 
ciò rappresenta un pericolo per i cittadini ed i turisti. Invita, inoltre, l’Amministrazione a 
pubblicizzare la possibilità per i contribuenti di destinare nella dichiarazione dei redditi il 
5% al Comune, il cui introito verrà utilizzato per scopi sociali. Entra Etiopia presenti n. 21. 
VACCARA: Segnala che gli Uffici comunali di Via della Rosa da circa una settimana sono 
sprovvisti di connessione internet, causando un disagio ai cittadini che si recano in tale 
sito e vengono rimandati indietro per l’impossibilità dei dipendenti di soddisfare le loro 
legittime richieste. Dichiara che dall’esame della relazione sui controlli interni  ha evinto 
diverse criticità e chiede al Segretario Generale se tali problematiche possano inficiare gli 
atti amministrativi in cui sono presenti  e se gli obiettivi dei Dirigenti vengono intaccati dal 
malfunzionamento dei Settori di loro competenza, considerato che questa relazione viene 
esaminata dal Nucleo di Valutazione. Legge una interrogazione (all. D), che consegna alla 
Presidenza. 
SEGRETARIO GENERALE: Risponde al Consigliere Vaccara che per quanto riguarda la 
relazione sui controlli interni ci si riferisce al Regolamento sui controlli che è stato 
approvato in Consiglio Comunale. Dichiara che la relazione in oggetto non va alla Corte 
dei Conti, perché quella che va alla Corte dei Conti viene effettuata semestralmente, il 
termine è il 30 aprile, va fatta subito dopo l’approvazione del conto consuntivo , 
comprenderà anche una relazione sul controllo di gestione che sta per essere completata 
e verrà inviata anche al Consiglio Comunale. In merito ai rilievi che sono stati mossi nei 
confronti di una serie di atti, il Dirigente competente  farà rimuovere  quelli più lievi mentre 
per quelli che possono inficiare gli atti in questione è necessario adottare dei 
provvedimenti, ma ha accertato che si trattava di lievi criticità subito sistemate. 
DI BELLA: Chiede lumi al Sindaco in merito al blocco della raccolta differenziata dei rifiuti 
solidi urbani, causato dal mancato pagamento delle spettanze ai centri di raccolta, da 
parte dell’ATO TP 2. Entra Martino presenti n. 22. 
PIAZZA: Segnala, per l’ennesima volta, lo stato di incuria  e degrado delle borgate 
marinare con la presenza di erbacce e sporcizia in ogni dove, spiagge piene di 
immondizia, la presenza a Marinella di Selinunte di alghe in quantità industriale all’interno 
del porticciolo, che impediscono il suo utilizzo da parte dei pescatori e dei diportisti e 
sprigionano un odore nauseabondo, la struttura in legno del sito in oggetto in pessime 
condizioni e pericolosa per chi ne usufruisce per la presenza di tavole divelte e chiodi 
fuoriusciti, tutto ciò un pessimo biglietto da visita per i turisti che visitano le nostre borgate. 
Constata amaramente che l’introito della tassa di soggiorno, approvata in fretta e furia 
l’anno scorso, doveva servire per rendere fruibili e gradevoli le nostre borgate marinare, 



ma di cui non c’è traccia visibile. Segnala, inoltre, che l’incrocio che persiste a Triscina di 
fronte alla strada che porta al lido Selene è in pessime condizioni e rappresenta un 
pericolo per gli automobilisti che vi transitano. Ringrazia i volontari che si sono adoperati 
per ripulire la spiaggia di Triscina dall’immondizia, sostituendosi ad una Amministrazione 
latitante. Chiede, inoltre, delucidazioni sullo stato dell’arte dei lavori per l’apertura 
dell’ingresso del Parco Archeologico lato Triscina, che ad oggi rimane un mistero. 
CURIALE: Si complimenta con i componenti della IV C.C.P. per l’ottimo esito della 
manifestazione sportiva che si è svolta ieri per le vie del centro storico. Fa un plauso al 
Consigliere Perricone che è riuscito nell’intento di sbloccare i lavori per l’ampliamento del 
cimitero, a cui ha dedicato anima e corpo sia quando era in maggioranza, sia adesso che 
è all’opposizione e questo gli fa onore. Chiede lumi al Sindaco sull’ennesimo furto 
perpetrato ai danni del Centro Servizi sito nella zona artigianale, nel quale sono stati rubati 
infissi e cavi di rame, tutto ciò per il completo disinteressamento dell’Amministrazione, che 
sembra non avere le idee chiare su come utilizzare la struttura, nel frattempo 
sistematicamente vandalizzata, anche per l’assenza di un sistema di videosorveglianza o 
comunque di un controllo da parte di qualche ditta privata che si occupa del controllo del 
territorio. Legge una interpellanza (all. E), che consegna alla Presidenza. 
SCIACIA: Chiede il prelievo del 4° punto all’ordine del giorno. 
VACCARA:  Dichiara di essere contrario al prelievo del 4° punto all’ordine del giorno, in 
quanto privo di motivazioni plausibili. Escono: Curiale, Perricone, Piazza, Accardo, Martino 
Di Bella e Vaccara presenti n. 15. 
Il Presidente, constatata la discordanza di pareri sul prelievo del 4° punto all’ordine del 
giorno, lo mette in votazione. 
Quindi 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
Con n. 14 voti favorevoli e n. 1 astenuto (Cafiso) resi, per alzata e seduta, da n. 15 
consiglieri presenti; 

A P P R O V A 
Il prelievo del punto 4° posto all’O.d.G.: “Art. 30 della legge regionale 28 gennaio 2014, n. 
5 e s.m.i. – Anticipazione della quota del fondo destinato alla compensazione degli 
squilibri finanziari”. 
Entra Barresi ed esce Lo Piano Rametta presenti n. 15. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 
da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL PRESIDENTE 

f.to Cafiso 
 Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 
                f.to Ingrasciotta                                                                   f.to dott. Maggio 
 
 

 
 

 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì _________________ 
 
 
 
                             ILSEGRETARIO GENERALE 
 
                     _________________________________________
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio 
dal ________________ al __________________ 
 
Castelvetrano, lì__________________________ 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 

 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 
 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 
relativa pubblicazione 
 
 
                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    
 
                                                                                                 __________________________________ 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 



 


